

PT HUTAN KETAPANG INDUSTRI



Sampoerna Agro

Nomor : 687/HKI/VIII/19/HQ/GC
Lampiran : 1 (satu) Bundel

Jakarta, 30 Agustus 2019

Kepada Yth.

Direktur Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan
c.q. Direktur Pengendalian Kerusakan Gambut
Direktorat Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan
Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
di Jakarta

Perihal : **Penyampaian Laporan Kegiatan Pemulihan Ekosistem Gambut Pada Areal Bekas Terbakar Yang Telah Mengalami Suksesi Alami Semester I Tahun 2019**

Dengan hormat,

Berdasarkan Berita Acara Hasil Rapat Tim Penilai Penentuan Titik Penaatan Tinggi Muka Air Tanah, Titik Pemasangan Alat Pengukur Tinggi Muka Air Tanah Otomatis (Data Logger), dan Titik Stasiun Pemantauan Curah Hujan dan Titik Pembangunan Infrastruktur Pembasahan Untuk Pemulihan Ekosistem Gambut No. **BA-09/PEG/HTI/PKG/12/2017, Tanggal 13 Desember 2017**, dan menyambung Surat kami No. **036/HKI/I/18/HQ/GC, Tanggal 16 Januari 2018**, Perihal Penyampaian Laporan Hasil Pelaksanaan Pemasangan Sumur Pemantauan Tinggi Muka Air Tanah Manual, Alat Pengukur Tinggi Muka Air Tanah Otomatis Pada Titik Penaatan, dan Alat Ukur Curah Hujan pada Stasiun Pemantauan Curah Hujan, bersama ini kami menyampaikan Laporan Kegiatan Pemulihan Ekosistem Gambut Pada Areal Bekas Terbakar Yang Telah Mengalami Suksesi Alami Semester I Tahun 2019.

Sebagaimana kami pernah menyampaikan dalam Laporan Kegiatan Pemulihan Ekosistem Gambut Pada Areal Bekas Terbakar Yang Telah Mengalami Suksesi Alami Semester I Tahun 2018 sesuai surat kami No. **390/HKI/VII/18/HQ/GC, Tanggal 10 Juli 2018** (terlampir), bahwa kami telah melakukan kegiatan survey dan pengamatan profil tanah pada areal bekas terbakar yang telah mengalamai suksesi alami dengan hasil jenis tanah adalah **tanah mineral (bukan gambut)**. Dengan demikian survey dan pengamatan profil tanah telah dilakukan pada **2 (dua) blok areal kerja** yang ditetapkan sebagai fungsi ekosistem gambut sebagaimana telah dilaporkan sesuai surat kami tersebut di atas.

Namun kami tetap melakukan kegiatan pemulihan ekosistem gambut berupa **Revegetasi** pada areal **fungsi budidaya ekosistem gambut** seluas **2 (dua) ha** yang **diindikasikan terbakar** pada **Tahun 2015** sesuai Berita Acara tersebut di atas, walaupun senyatanya jenis tanah adalah **tanah mineral (bukan gambut)**.

Pada kesempatan ini, kami mengajukan permohonan kembali kepada Bapak/Ibu kiranya berkenan menugaskan Tim Direktorat Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan untuk melakukan **verifikasi lapangan** guna perubahan Penetapan Fungsi Ekosistem Gambut pada konsesi perusahaan kami.

PT HUTAN KETAPANG INDUSTRI



Sampoerna Agro

Demikian surat ini disampaikan, atas perhatian dan perkenan Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT HUTAN KETAPANG INDUSTRI



Samuel Tirtasaputra
Direktur Utama

Tembusan ke:
Direktur Jenderal Pengelolaan Hutan Produksi Lestari
c.q. Direktur Usaha Hutan Produksi